



震災から11年 写真で見る まちは今

令和3年3月~令和4年1月の歩み



令和3年

3月

- 最新型ミライを公用車として導入
- 岡山県赤磐市（あかいはし）と地域活性化包括連携協定を締結
- 「道の駅なみえ」グランドオープン
- 津島小学校が休校
- 町内を「東京2020オリンピック聖火リレー」が巡行
- 大阪府と大阪市との再生可能エネルギーの活用を通じた連携協定を締結

4月

- 新常磐交通が町内を運行開始
- 「なみえプロモーション課」が発足

6月

- 酪農復興事業に関する連携協定を締結
- 「NAMIE WATER」がモンドセレクション「金賞」を受賞

7月

- 浪江町の復興まちづくり及び水素利活用を含めた脱炭素化に向けた連携協力に関する協定を締結
- 標葉郷野馬追祭が開催

8月

- 東京2020パラリンピック種火起こしを実施
- いこいの村なみえがグランドオープン
- なみえ水素祭り開催

9月

- 隈研吾氏らと「浪江駅周辺整備事業に関する連携協定」を締結
- ふくしまッスル開催
- 苅宿カントリーエレベーターが完成

10月

- 米国ランカスター市と「水素社会の実現に向けた自治体パートナーシップ宣言」に調印
- 日本郵便株式会社と包括的連携に関する協定を締結
- 岸田内閣総理大臣が町内視察
- 震災遺構浪江町立請戸小学校が開館
- 棚畑カントリーエレベーターが完成

10月~11月

- 県内外で浪江町町政懇談会および帰還困難区域に関する住民説明会を実施

11月~2月

- なみえスマートモビリティの実証実験を実施

11月

- 功労者表彰式を実施
- 標葉祭りが開催
- 第4回ふくしま植樹祭を町内で開催
- ふたば自動車学校が再開
- コープふくしまと地域見守りに関する協力協定を締結
- 請戸漁港竣工式を実施

12月

- 「ラッキー公園 in なみえまち」が完成

令和4年

1月

- あるけあるけ初日詣大会が開催
- 請戸漁港出初式が開催

震災から11年。避難指示の一部解除から5年が経とうとしています。

町内では、日々、復興に向けた様々な取組が行われており、道の駅なみえが完成するなど、居住人口に加えて交流人口も徐々に増えています。町内に多くの人が訪れ、にぎわいを見せる機会も増えた、この1年の出来事を振り返ります。

